

Super-Müll schaut genau aufs Pfand



Schon gehört? Bald zahlen wir Pfand. **Aber nur auf Flaschen und Dosen, wo das Pfandsymbol drauf ist.** Es werden dann auch nur diese zurückgenommen.
Also: genau schauen!

Ab 01.01.2025 wird das Einwegpfand auf Getränkeflaschen aus Kunststoff und Getränkedosen eingeführt. Es wird 25 Cent pro Flasche und Dose betragen.

Damit man den Pfandbetrag zurückbekommt, muss die Verpackung leer und unzerdrückt und das Etikett vollständig vorhanden und lesbar sein.



Grafik: EWP Recycling Pfand Österreich gGmbH

Kunststoff-Flaschen und Dosen ohne Pfandsymbol gehören in den Gelben Sack oder in die Gelbe Tonne.

Bis bald beim Rücknahmeautomaten!

Euer Super-Müll